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Hochschulkommunikation in Leichter
Sprache: Inklusion und Diversität im

Fokus
Neue Informationen über die Universität Erfurt jetzt auch in

„Leichter Sprache“ verfügbar. Praktischer Zugang für
Menschen mit kognitiven Beeinträchtigungen. Alles für

Inklusion und Diversität!

Neuer Zugang zur Universität Erfurt:
Informationen in „Leichter Sprache“

Die Universität Erfurt hat einen neuen Schritt in Richtung
Inklusion und Diversität gemacht, indem sie Informationen in
„Leichter Sprache“ zugänglich gemacht hat. Studierende des
Fachgebiets Sonder- und Sozialpädagogik haben im Rahmen
einer Lehrveranstaltung von Dr. Heike Rosenberger im
Sommersemester die Texte übersetzt, um sie für Menschen mit
kognitiven Beeinträchtigungen oder sehr geringen deutschen
Sprachkenntnissen verständlich zu machen.

Die Übersetzung wurde anschließend vom Büro für Leichte
Sprache des CJD geprüft und offiziell zertifiziert. Diese Initiative
trägt dazu bei, dass ein breiteres Spektrum von Personen
Zugang zu den Informationen der Universität Erfurt erhält und
die Barrierefreiheit auf dem Campus weiter vorangetrieben wird.

Durch die Bereitstellung von Informationen in „Leichter
Sprache“ zeigt die Universität Erfurt ihr Engagement für die
Vielfalt der Studierenden und Interessenten und setzt damit ein
wichtiges Zeichen für eine inklusive Bildungsumgebung.
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